

Une info à nous transmettre? Une histoire à nous raconter? Ecrivez-nous à web@20minutes.ch

Syrie

29 octobre 2013 11:36; Act: 29.10.2013 11:52

Dix cas de polio confirmés dans le nord-est du pays

Dix cas de polio ont été confirmés dans le nord-est de la Syrie, a affirmé mardi l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

Des analyses sont en cours sur 12 autres cas d'enfants victimes de paralysie aiguë. Le risque de propagation est élevé, selon les experts. «Dans les conditions actuelles de déplacement de la population en Syrie, le risque est élevé que le virus voyage et se propage dans la région», a averti à Genève un porte-parole de l'agence de l'ONU Oliver Rosenbauer.

Les enfants victimes de paralysie aiguë dans la région de Deir el-Ezvor ont tous moins de deux ans, a-t-il aussi précisé. Ils n'étaient pas vaccinés. Les analyses se poursuivent sur les 12 cas suspects et leurs résultats seront connus dans les prochains jours.

(ats)